
  
 

 
 

 
 
Affaire suivie par : Lourdemarie LUETE  
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Saint Martin d’Hères, le 20 septembre 2022 
_______________________________________________________________________ 

 

Conseil d’Ecole Doctorale SHPT 

Vendredi 16 Septembre 2022 de 10h à 12h 

 

_______________________________________________________________________ 

 

 

 

Présent.e s:  AMILAT-SZARY Anne-Laure, BASTIN Gilles, BEAULANDE-BARRAUD Véronique, 
BONICCO-DONATO Céline, BOURDON Etienne, COSTE Anne, FREYSSINET Irene, LESCURE 
Sandrine, LOUVEL Séverine, MANTO-JONTE Juliette, MATHIEU Nicolas, TARRICONE Isabella  
 
Ordre du jour : 
 

1. Points informations  

2. Examen pour avis et classement des contrats doctoraux MCC   

 
 

1.  Points informations :  

 

- Bilan des contrats doctoraux UGA et LPR : après les auditions du 1er juillet, 2 candidats 

se sont désistés, M. JAN Malo et Mme CAPRA Ludivine. M. MATHAN et M. VILLALTA 

Enzo classés respectivement 8ème et 9ème  à l’issue des auditions ont accepté le contrat.  

Après les auditions, une réunion s’est tenue entre le directeur du CED et les directeurs 

des ED ALLSHS car le ministère a alloué des contrats doctoraux aux universités dans le 

cadre de la loi LPR : sur 11 pour l’UGA   

➢ 1 contrat à disposition de la présidence de l’UGA,  

➢ 1 à un projet IRGA   

➢ et 5 pour les ED SHS dont 2 pour SHPT  et 4 pour les ED STS .  

Mmes CARRIERE et RIZZARDI classées respectivement 10ème et 11ème à l’issue 

des auditions ont été contactées. Seule Mme CARRIERE a refusé le contrat car 

elle avait obtenu un autre financement.  

 

 

- Nouvel arrêté du 26 Aout 2022 modifiant l’arrêté du 25 mai 2016 

Article 16 : « le docteur prête serment », il.elle  le fera à l’issue de la soutenance devant 

le jury et ce point sera inscrit dans la charte du doctorat  

 

Article 11 sur le CSI, sa composition est modifiée ainsi que le déroulement de l’entretien :  
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➢ « au moins un membre spécialiste de la discipline ou en lien avec le domaine de 

la thèse  

➢ un membre extérieur à l'établissement 

➢ un membre non spécialiste extérieur au domaine de recherche du travail de la 

thèse 

➢ il se déroulera « sous la forme de trois étapes distinctes : présentation de 

l'avancement des travaux et discussions, entretien avec le doctorant sans la 

direction de thèse, entretien avec la direction de thèse sans le doctorant. » 

Les CSI existants ne seront pas modifiés. Ces nouvelles dispositions s’appliqueront aux 

nouveaux doctorants. Le CED fixera les modalités d’applications qui seront inscrites dans 

le règlement intérieur  

Mme Beaulande-Barraud annonce la tenue d’un conseil dans l’année faisant état d’un 

bilan et de la mise en oeuvre des CSI et en profite pour remercier les directions de 

laboratoire pour leurs collaborations ainsi que les enseignants-chercheurs qui ont 

participé aux CSI.  

 

- Les élections des élus doctorants au conseil de l’ED auront lieu cet automne. Les 

nouveaux élus siègeront à partir de janvier 2023. 

 

- V. Beaulande-Barraud rappelle qu’elle reste dans l’attente de propositions afin de 

remplacer Mme DENECKER (décédée en mai dernier) comme membre extérieur au 

conseil. Le prochain conseil décidera de ce remplacement, les propositions doivent donc 

remonter en amont. 

 

 

 

2. Examen pour avis et classement des contrats doctoraux MCC   

 

Il est rappelé que le conseil de l’ED n’est pas décisionnaire dans l’étude de ces dossiers, il 

fait remonter un avis et procède au classement.  A Coste informe le conseil qu’il revenait à 

la commission recherche de l’ENSAG de classer mais elle a souhaité que ce classement soit 

établi par une instance externe soit le conseil de l’ED 

 

 

           4 dossiers sont présentés : 

- Mme Ona BALLO - AAU-Cresson sous la direction de Nicolas TIXIER 

- Mme Nadia ESSID - AAU-Cresson sous les directions de Nicolas TIXIER et de 

ANTONIOLI Manola  

- Mme Laure RIBEIRO - AAU-Cresson sous la direction de Nicolas TIXIER  

- M. Clément VENTON – AE &CC sous la direction de T JEOFFROY et du co-encadrement 

de M. GANDREAU  

 

 

Après discussion, le conseil vote à l’unanimité des 12 membres présents, pour que le 

dossier de Mme RIBEIRO soit classé 1er.  

Mme Ona BALLO est classée 2nd par 7 voix, 3 pour M. Venton et 2 pour Mme Essid  

M. Clément VENTON est classé 3ème par 8 voix, et 4 pour Mme Essid 

Mme Nada ESSID est classée 4ème  

 

Le conseil vote pour ce classement : 

8 voix pour 

3 voix contre  
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1 abstention  

 

Le classement ci-dessous est validé :  

 

 

Nom de la candidate 
ou du candidat  

Prénom Unité de recherche ou 
équipe de recherche 
d’accueil 

Classement  

Ribeiro Laure AAU-Cresson 1 

Balló Pedragosa Ona AAU-Cresson 2 

Venton Clément AE&CC 3 

Essid Nada AAU-Cresson 4 

    

 

 

Prochains conseils :  

- Mercredi 9 novembre de 10h à 12h  
- Mardi 13 décembre de 16h30 à 18h30  


